



## NOTA DE PRENSA

**ARQUICMA celebra San Alberto Magno con la conferencia “La Leyenda de Santiago y los Caminos de la Mancha” en el Museo Cristina Garcia Rodero de Puertollano y la cena de confraternización.**

ARQUICMA (Asociación Regional de Químicos y Profesionales de la Industria de Castilla la Mancha), quiere compartir con todo el público los actos llevados a cabo con motivo de la celebración de San Alberto Magno 2024.

El 14 de Noviembre, día previo a San Alberto Magno, se celebró la solemne misa en honor de nuestro patrón en la iglesia de María Auxiliadora del Colegio Salesiano de Puertollano, celebrada por el párroco D. Julián Sánchez Mora, en la cual se rogó por los fallecidos de nuestra asociación y todos los fallecidos en accidentes laborales.

El 15 a las 19:00h, en el Museo Cristina García Rodero de Puertollano se realizó la conferencia “La Leyenda de Santiago y los Caminos de la Mancha”, a cargo de D. Enrique Lillo Alarcón, con la presencia de Autoridades, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, Representantes de Instituciones y la Política, Presidente del Colegio de Químicos e Ingenieros Químicos de Madrid, Vicepresidenta CGRICT para Galicia, Directores de empresas, Gerentes y Técnicos de Empresas, amigos de ARQUICMA y público en general. La mesa de presentación estuvo compuesta por D. Juan Ramon Alvarez, Presidente de ARQUICMA, que dio las gracias por la asistencia y presentó al resto de los componentes de la mesa, comenzando por D. Miguel Angel Ruiz, Alcalde del Ayto. de Puertollano que dirigió unas palabras de bienvenida, por D. Miguel Carrión que realizó la presentación del ponente D. Enrique Lillo Alarcón.



Foto N°1



En la Conferencia D. Enrique Lillo, expuso las leyendas sobre Santiago, así como los caminos de CLM que se unen a las rutas o caminos que conducen a Compostela hasta la tumba del Apostol.

Finalizo , con dos propuestas posibles de camino que partan de Puertollano, uno de ellos vía Ciudad Real -Toledo y el otro y con dos etapas de peregrinación que serian Virgen de Guadalupe y Monasterio de Yuste; para continuar en una tercera etapa hacia Santiago de Compostela uniéndose a la ruta extremeña (via de la Plata).



Foto Nº 2

Tras la excelente exposición, el secretario de la Asociación de Amigos de la Ruta Jacobea de los Calatravos, D. Joaquín Castellanos, expuso al ponente el trabajo realizado para la señalización y difusión del camino con inicio en Puertollano, Almodovar del Campo y Argamasilla de Calatrava hasta Santiago por las vías Soriana y Riojana hasta enlazar con el Camino Francés, con un total de 1224 Km.

A las 21:30h, se llevó a cabo la cena de confraternización en el restaurante el Mesto de Puertollano.

La cena se inició con la bienvenida, de D. Juan Ramon Álvarez, presidente de ARQUICMA, que presentó a los asistentes que nos acompañaron, a D. Miguel Angel Ruiz, alcalde de Puertollano, a D. Ricardo Diaz Martin Presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Químicos, a D. Iñigo Pérez-Baroja Verde Decano del Colegio Oficial de Químicos e Ingenieros Químicos de Madrid y D. Ernesto Castañeda Martí, Presidente de la Asociación de Químicos e Ingenieros Químicos de España (ANQUE), a D. Juan Mejica García, Doctor en Derecho y Medico, a Dña Blanca Lesta Castelo, Vicepresidenta CGRICT para Galicia, a los representantes de las de las fuerzas de seguridad que nos acompañan, a la corporación municipal de Puertollano y comarca, a Directores, Gerentes y representantes de Empresas, Colegio Salesianos, socios de honor, socios y amigos de Arquicma con especial mención a los representantes del Grupo EPIDAURO que tan buenos momentos nos hacen pasar, cada año, con sus actuaciones,



Se entregaron los reconocimientos y premios a las personas que durante el último año se han distinguido por su trabajo con la asociación:

**1.-Entrega al conferenciante D. Enrique Lillo Alarcón** por su excelente presentación y esfuerzo realizado,



Foto Nº 3 , 4 y 5

**2.- Reconocimiento a D. Alejandro Rubín Carballo, Canciller de la Orden del Camino de Santiago,** por la ayuda, que desde el patronato del camino de Santiago nos prestan para este acto.



Fotos 6 y 7

A ambos se les hace entrega, por parte de ARQUICMA (de una figura de don Quijote y Sancho) por D. Juan Ramon Alvarez, presidente, acompañado por el Sr. Alcalde y por parte del Restaurante el Mesto (estuche con una selección de aceites) entregado por D. Jose Manuel Rodriguez gerente y por parte del Ayuntamiento de Puertollano (el jarrillo de la Fuente Agria) que les entrega el Alcalde de Puertollano D. Miguel Angel Ruiz.



**3.- Reconocimiento a la ASOCIACIÓN DE AMIGOS DE LA RUTA JACOBEA DE LOS CALATRAVOS** con sede en Argamasilla de Calatrava. Por su dedicación y compromiso para divulgar la Ruta Jacobea de los Calatravos recorriendo las Cañadas Reales Soriana y Riojana desde el Valle de Alcudia hasta Santiago de Compostela, tomando como puntos de partida los pueblos de Argamasilla de Calatrava, Almodóvar del Campo y Puertollano. Recogido por D. Joaquín Castellanos, Secretario



Foto 8.

**4.- Placa de reconocimiento al Colegio Salesianos-FP** por los meritos que concurren en la formación profesional desde la creación como centro de aprendices y posterior integración laboral en las empresas del complejo industrial de Puertollano. Recogido por D. Sergio Oter, Director.



Foto 9



4.- **Reconocimiento** por su compromiso y espíritu emprendedor en la creación de empresas a una representación de AA. AA. de FP del COLEGIO SALESIANO de Puertollano.

D. ANTONIO PATIÑO FERNANDEZ:



Foto : 10

D. RAMON DIAZ GIL



Foto : 11

D. MANUEL MURILLO GARCIA





Foto 12

5.- Reconocimiento por su dedicación a los jóvenes y la sociedad a través de los principios y valores de los salesianos y la difusión del deporte a D. HONORIO RODRIGUEZ MARTIN



Foto 13

**6.- Nombramientos de los socios de honor** que ARQUICMA; entrega a personalidades, organizaciones e instituciones que se han significado en 2023 por su colaboración en su ámbito de actuación, y en la promoción de la prevención de riesgos laborales y difusión de nuestras actividades y objetivos.

- D. Miguel Ángel RUIZ RODRIGUEZ, alcalde de Puertollano, En consideración a los servicios y merecimientos que concurren en su persona.





Foto 14

- D. Fernando MUÑOZ MORENO, Gerente expendedoría de Calle Aduana, En reconocimiento a su colaboración activa en la difusión de los eventos organizados por ARQUICMA



Foto 15

- D. Francisco ROSELL FERNANDEZ - Director periódico Voz Populi, En reconocimiento a su trayectoria profesional en medios de comunicación y asuntos de actualidad a nivel nacional e internacional.



Foto 16



- D<sup>a</sup>. Ana CONTRERAS PRADAS - Periodista COPE, En reconocimiento a su trayectoria profesional en medios de comunicación a nivel local y nacional.



Foto N° 17



## 7.- Entrega del premio SAN ALBERTO MAGNO de ARQUICMA:

Con esta distinción principal, ARQUICMA reconoce la ayuda y méritos singulares de personalidades, instituciones, empresas y profesionales, que a lo largo de los años nos aportan su apoyo y ayuda: científica, técnica, medios, etc. El reconocimiento es un diseño original y exclusivo de nuestro amigo colaborador y artista D. Juan Mejica, que se titula “ARQUICMA, LOS OJOS DE UN MEDIO QUÍMICO”

Este año a propuesta de la comisión de honores y recompensas, ARQUICMA ha querido reconocer a D. Ernesto Castañeda Martín por su siempre estrecha y desinteresada colaboración con ARQUICMA, como Presidente de la Asociación de Químicos e Ingenieros Químicos de España (ANQUE).



Foto 18



**ARQUICMA**, recibió de la Orden de Damas y Caballeros del Camino de Santiago de manos de su Canciller D. Alejandro Rubín y del Comendador de Castilla la Mancha D. Enrique Lillo, una medalla conmemorativa por su trabajo en la promoción del Camino de Santiago en Castilla la Mancha llevando a cabo varias actividades en la Comunidad Autónoma.



Foto 19

Y D. Miguel Carrion, como miembro de la Orden de Damas y Caballeros del Camino de Santiago recibió un reconocimiento de la Orden, consistente en la concha del peregrino y una bella imagen de la virgen peregrina, por su labor en la difusión del Camino de Santiago.



Foto 20 y 21



Foto 22, Familia de los galardonados

La cena se clausuró con la intervención del Ilmo. Sr. Alcalde de Puertollano D. Miguel Angel Ruiz, que nos dirigió unas palabras brindando el apoyo del ayuntamiento al proyecto de ARQUICMA e instándonos a continuar.

18 de Noviembre de 2023

Juan Ramon Álvarez

Presidente de ARQUICMA